
おしゃべり
やさしい日本語で

まいしゅう きんようび は “Smile Multicultural day”
このひは えいごが はなせるスタッフが います。
Our English speaking staff are here 
to help every Friday.

西区地域子育て支援拠点スマイル・ポート
横浜市西区みなとみらい３丁目３−１ KDX横浜みなとみらいタワー3F（旧三菱重工横浜ビル）

Email：kosodatekyoten@smile-port.jp 045-264-4355

♪おやこで きてね♪ おりがみ・うたをたのしもう
Learn”origami“and Japanese nursery songs

 毎月(まいつき)第４(だいよん)金曜日(きんようび)
Every 4th Friday

2025 4/25, 5/23, 6/27, 7/25, 8/22, 9/26,10/24, 11/28, 12/26,
2026 1/23, 2/27, 3/13

なんじ？Time: 10:15-11:15
どこ？Venue：スマイル・ポート　Smile Port

いくら？ Fee : 無料 0円 Free

SMD

English / やさしい日本語

         website

“Learn about Nursery service”
Please see the other side

6/27, 9/26
「保育園ほいくえん)や幼稚園(ようちえん)

のことをおしえます」うらをみてね！

令和7年度 スマイル・ポート事業

→第2金曜日（だい２きんようび）2nd Friday

いつ？When:

   がいこくじん と そのかぞくこども0～6才
 Suitable for families with baby and up to 6year-olds

だれ？Who : 
さい

むりょう

mailto:kosodatekyoten@smile-port.jp

